



Feuerwehren

Feuerwehr Staufenberg Gemeindewettbewerbe 2008

Feuerwehr Speele konnte erneut jubeln!

Bereits zum zehnten Mal in Folge ging die Feuerwehr Speele, die diesmal sogar mit einer neuen und jungen Gruppe angetreten war, bei den Staufenberger Gemeindewettbewerben in Lutterberg als Sieger hervor. Nach den neuen Bestimmungen für die Durchführung von Leistungswettbewerben der Feuerwehren im Lande Niedersachsen, mussten sich alle zehn teilnehmenden Ortswehren der Gemeinde Staufenberg den Wettkampfrichtern und Zeitnehmern, die traditiongemäß von Angehörigen der Feuerwehren der Stadt Münden gestellt werden, stellen. Übungs- und Prüfungslage ist ein angenehmer Dachstuhlbrand und das Abriegeln bzw. schützen des Nebengebäudes sowie theoretische und praktische Sonderprüfungen.

Bei den Wettbewerben kann mit jedem Feuerwehrfahrzeug, das eine Pumpe zur Wasserförderung hat, teilgenommen werden. Die Gruppenunterteilung und Wertung Tragkraftspritzen- und Löschgruppenfahrzeug ist weggefallen.

Den zweiten Platz bei den diesjährigen Wettkämpfen belegte die FF Escherode, gefolgt von den Gastgebern, der FF Lutterberg, auf dem dritten Platz.

Die weiteren Platzierungen:

4. Platz FF Benterode
5. Platz FF Nienhagen
6. Platz FF Sichelstein
7. Platz FF Landwehrhagen
8. Platz FF Dahlheim
9. Platz FF Uschlag
10. Platz FF Spiekershausen.



Wassertrupp der FF Nienhagen stellt Wasserverbindung her.



Geehrte Kameradin und Kameraden für langjährige Mitgliedschaft u. aktiven Dienst in der Feuerwehr.

Ehrungen

Vor der Siegerehrung wurden verdiente Kameradinnen und Kameraden für langjährige Mitgliedschaft in der Feuerwehr geehrt.

Das Niedersächsische Ehrenzeichen für 25 Jahre aktiven Dienst in der Feuerwehr erhielten Gerold Vogeley, Bernd Fehsel, Klaus Brekau (alle Sichelstein) und Udo Vollmann (Nienhagen).

Geehrt für 40 Jahre aktiven Dienst wurden Harald Schönebach (Benterode), Walter Abel (Escherode) und Reinhard Heling (Speele).

Ehrung für 25 Jahre Mitgliedschaft im Kreisfeuerwehrverband: Jörg Jeddicke, Horst Lühring und Stefan Vogeley (alle Sichelstein).

Für 40 Jahre:

Volker Wiegand (Escherode), Erich Vollmann, Gerhard Siegmann, Gerhard Manthey, Siegfried Vogeley und Günter Urban (alle Sichelstein).

50 Jahre Mitgliedschaft im Kreisfeuerwehrverband: Elfriede Werner (Escherode), die erste Frau übrigens, die im damaligen Altkreis Münden Mitglied in einer Feuerwehr war.

Herbert Kater (Escherode), Fritz Kilian (Speele) und Heinz Menger (Speele).

Für 60 Jahre Mitgliedschaft wurde Rudolf Vollmann (Escherode) geehrt. Dank an dieser Stelle nochmals der Feuerwehr Lutterberg für die Ausrichtung der diesjährigen Gemeindewettbewerbe, insbesondere den Helferinnen und Helfern, den Feuerwehrfrauen, sowie der Feuerwehrkameradschaft die alle zum Gelingen der Veranstaltung beigetragen haben.